

Kreis Stendal

d.3 für die Abfallentsorgung

[11.03.2016] Das Abfallentsorgungsunternehmen des sachsen-anhaltischen Kreises Stendal hat Anfang dieses Jahres mit der Einführung des Dokumenten-Management-Systems d.3 begonnen.

Die ALS Dienstleistungsgesellschaft übernimmt als kommunale Eigengesellschaft die Geschäfte der Abfallentsorgung für den Landkreis Stendal (Sachsen-Anhalt). Ende 2015 beschloss das Unternehmen, die bisherige Dokumenten-Management-Lösung Easy Archiv durch das d.3-System von Anbieter d.velop abzulösen. Mit der Umsetzung des Projekts wurde IT-Consult Halle beauftragt. In einem ersten Schritt wurden nun die Kunden und Vertragskontoakten sowie der Posteingangsworkflow eingerichtet. Wie der IT-Dienstleister berichtet, konnten so mit Beginn des Jahres 2016 alle neuen Gebührenbescheide, die im SAP-System erstellt wurden, erfolgreich in d.3 archiviert werden. Aktuell werden laut IT-Consult Halle die bereits archivierten Daten in das d.3-System migriert. Im dritten Schritt werde der bestehende Eingangrechnungsworkflow abgelöst.

(bs)

Stichwörter: Dokumenten-Management, d.velop, Kreis Stendal